ハッピートライアングル

竹ノ塚



11 月ハッピーだより

朝晩の寒暖差が大きく冷える日が増え、子供達の衣服が暖かなものに変わっていく様子からも冬の訪れが近いことを予感させてくれます。暦の上では「立冬」を過ぎいよいよ冬の始まりです。体調を崩しやすい時期ですが、元気に過ごしてまいりましょう。11 月は文化の日に始まり、七五三など文化に接する機会が多くありますね。「七五三」は三歳の男女の「髪置き」、五歳男子の「袴着(はかまぎ)」、七歳女子の「帯解き」のお祝いをまとめてその名で呼ばれるようになりました。HTでも由来を知ることで成長を一緒にお祝いしたいと思います。





ボール移動ゲーム

この活動ではお友達や職員と一緒に棒2本でボールを移動させます。紙コップに描かれた色と同じところに同じ色のボールを置くのですが、「○色があいてるよ」などと声を掛け合って正しい位置に置くことが出来ていました!お友達が挑戦している時には食い入るように見ながら応援も頑張る子ども達でした♪



10月31日はハロウィン!

ハロウィンと言えば仮装をして「Trick or Treat」「お菓子をくれなきゃいたずらしちゃうぞ!」の合言葉がお決まりです。HT でもお面とマントで仮装の準備をしました。紙をちぎっていろんな色を貼ったり、角を生やしたりと個性豊かなお面とシールや毛糸を使用してマントをかっこよく可愛く仕上げました!



公園あそび

11 月の頭には公園遊びに出かけました! 普段教室の中ではできない追いかけっこをしたり、秋 の風物詩であるどんぐりや落ち葉を拾ったりと秋を満 喫する時間となりました。

これらを使って壁面製作を行っていく予定です。まだ まだ秋を楽しんでいきたいと思います!



きょうりゅうにえさをあげよう!

この活動ではお腹を空かせた恐竜さんにご飯をあげよう!という趣旨でボール入れを行いました。近づくと恐竜さんに食べられてしまうため、プールスティックを使用し少し遠い場所からボールを押し出します。目の吊り上がった恐竜さんは少し怖かったようですが、真剣にボールを押して恐竜さんにご飯をあげることができていました!

おさかなぬりえ&さかなつりゲーム

この魚はなんでしょう?と聞くとなんだろう?と考える児童がいたり「さんま!」と正解してくれる児童がいたりと和気あいあいとスタートしました。好きな魚の塗り絵を選び、色鉛筆や絵の具で自分の好きな色を塗ってもらいました!銀色でさんまを表していたり、カラフルなタコ、カメがいたりと彩り豊かな魚たちになりました。これらの魚たちを今度は釣る活動に。目をキラキラさせて取り組んでくれていました♪



